

JCDA

2023.2.11

ケース NO.4

けいちゃん

ローラーライフ 3/11追記

シースンク

大野 大貴さん

所要時間

設問

44分

[問い合わせ] 今日、どちらとんは健診ができるか

1) 今回の正社員登用のお話しのお返事はいつまででしょか?

2) 「このまま引っこ抜いていい子のか?」とはどうのようなことでしょうか?

3) 「非常に迷惑をかけられてい」などのはどうなことでしょうか?

4) 「実際に迷惑をかけられてい」というのは何故ですか?

5) 「誰でもなれる誤ではあります。せいかいく」というのは?

6) 派遣社員と正社員の違いはどのようなことだと思いますか?

[問い合わせ] どちらとどこで会う?(名2行)

どちらとどこ

事例IのCCT8(相応しい・相応しくない)

理由: 相談者から勤務先から正社員登用の干丁診を受け「非常に有難いと思つてばかり不安」と際立る気持ちには寄り添い理解できるであります。

どちらとどこ

事例IIのCCT9(相応しい・相応しくない)

理由: 相談者がみ玉に話してなくては、学生時代の就活の話をすり替へたのが印象的で、現在の仕事の詳細についてまで話を聞くことなくしてしまった。

[問い合わせ] CLの主訴

冒頭では「正社員登用の干丁診を受けた」というふうに、「感じてきました」とのことであります。お話しを伺ってみると「今の勤務先は正社員ではありませんから勤務しない」とおっしゃっています。しかし、いま正社員登用の話がおっしゃる時、非常に有難いと思つてばかり即答できませんと矛盾する感じであります。正社員と派遣社員の違いの理解不足が原因時点での主訴だと想う。

[問い合わせ] 今後の展開(今後どう進めますか)

派遣社員から正社員への干丁診を受けたことを聞いて、「どうしようか」と感じたときに、寄り添い理解し信頼関係を構築する。そのうえで(1)正社員と派遣社員の仕事内容の違い、会社から求められること等について、ご自身で整理し、違うを明確にして頂く。状況により派遣から正社員登用された方の話を伺う。(2)派遣会社は正社員登用の理由を確認して手配したり、ご自身で伝えられるよう内省を促す。最終的には相談者自身が正社員登用を考えるよう支援する。